

*Batiactu* (31/03/10)

## **Le réaménagement du quartier des Halles obtient l'approbation du Conseil de Paris**

**Après avoir levé ses réserves, le Conseil de Paris a voté mardi la poursuite du projet de réaménagement du quartier des Halles. Les travaux doivent débuter dès le mois de mai.**

Le Conseil de Paris a voté ! Le projet de réaménagement du quartier des Halles peut continuer. En effet, la mairie a souligné qu'elle avait levé ses réserves, notamment celle sur la place René-Cassin qui ne disparaîtra pas car elle est très appréciée des riverains.

D'un montant estimé à 760 millions d'euros, cet immense chantier d'aménagement du quartier des Halles, situé au cœur de Paris, comportera, entre autres, une gigantesque feuille de verre, recouvrant sur trois niveaux l'actuel Forum, et un nouveau centre commercial. De plus, l'espace public sera réaménagé pour faciliter la circulation des piétons, un vaste jardin verra le jour sur 4,3 hectares et la place René Cassin, devant l'église St-Eustache, sera préservée dans son esprit actuel. Le début des travaux est programmé pour le mois de mai.